
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 139/2017 
 
 
SENHORA PRESIDENTE, 
                              
                                  
                               A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor Competente o 
Pedido de Providências: 
                              
                                    - Que seja  cumprido o Código de Posturas em seus Artigos 75 e 76, 
que tratam do recolhimento dos animais soltos em  logradouros públicos. 
                                  
                              JUSTIFICATIVA: Poderia justificar, visando à prevenção  de acidentes, 
no entanto, hoje podemos dizer que visa prevenir novos acidentes, já que no dia 
23/05/17, ocorreu acidente na Avenida José Cacildo Delabary, resultando na 
necessidade de sacrificar um cavalo, que teve as 2 patas quebradas.  
                            Desta vez as pessoas envolvidas não sofreram danos físicos, somente 
danos materiais. 
                               Pela gravidade desse tipo de acidente é que vimos pedir providências 
ao Poder Público, o mais breve possível, o qual já possui Lei que trata sobre o assunto, 
necessitando apenas definir um local para o recolhimento desses animais. 
                                 
                               Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,  
24 de maio  de 2017. 
                                              
  
                                              
                                             VEREADORA EVA TEIXEIRA MESA PRATES 
                                                                   Bancada do PMDB 
                                               
                                           
                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 138/2017 
 
 
SENHORA PRESIDENTE, 
                              
                                  
                                     A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Obras e Transportes o que segue: 
 
                                 1) Que seja providenciada a colocação de lâmpadas nos postes da 
continuação da rua Arlindo Paranhos, bairro Promorar, mais precisamente no trecho 
compreendido entre as ruas José Magalhães e Samuel de Souza. 
                                 2) Que seja retirado o lixo existente na rua citada acima. 
                              
                                 JUSTIFICATIVA:  
                                 1) O local encontra-se totalmente as escuras, lembramos que foi 
aprovado nesta Casa Legislativa,  Pedido de Providências nº 44, em 23/01/17, o qual 
solicitava a colocação de mais um poste com suporte para lâmpadas no referido 
trecho, recebi como resposta do Secretário de Obras  que o mesmo seria atendido na 
medida do possível. 
                                Esta Vereadora solicita ser informada se há previsão  da colocação 
deste poste, pois a falta de mais um poste com lâmpada deixa o local parcialmente 
escuro, e no momento está totalmente,  pelo fato  das lâmpadas estarem queimadas. 
                                
                                    2)  Na mesma rua, existe um amontoado de lixo decorrente de 
podas de árvores,  que estão no local há mais de um mês, além de deixarem o local 
com um aspecto feio, podem vir a causar acidentes, pois atrapalham a visão de 
motoristas que fazem uso da via.  
                                 
                                Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,   
25 de maio  de 2017. 
                                              
  
                                              
                                             VEREADORA EVA TEIXEIRA MESA PRATES 
                                                                Bancada do PMDB 
                                               
                                           
                                               
 


